



Senin, 7 Agustus 2023

Siaran Pers

Badan Kerja Sama
Antar-Parlemen
(BKSAP) DPR RI

Sekretariat:

Ged. Nusantara III, Lt. 4
Jl. Jend. Gatot Subroto
Jakarta 10270
Indonesia

Website:

<http://ksap.dpr.go.id/>

Twitter:

[@bksapdpri](https://twitter.com/bksapdpri)

Instagram:

[@bksapdpri](https://www.instagram.com/bksapdpri)

YouTube:

[BKSAP DPR RI](https://www.youtube.com/BKSAP DPR RI)

Kerja Sama Parlemen untuk Perdamaian, Stabilitas, dan Kemakmuran di Kawasan dan Dunia

Jakarta, Indonesia – Parlemen Anggota AIPA bersama dengan parlemen dari Australia, Azerbaijan, Belarusia, Kanada, China, Parlemen Eropa, Georgia, India, Jepang, Republik Korea, Maroko, Norwegia, Rusia, Timor-Leste, Ukraina, dan Amerika Serikat, akan melakukan dialog untuk memperkuat kerja sama dan mempromosikan perdamaian, stabilitas, dan kemakmuran di kawasan dan dunia pada umumnya.

Dalam upaya menciptakan kerja sama yang baik dengan negara-negara *observer*, Parlemen Anggota AIPA berkomitmen untuk menjalin hubungan persahabatan. Keinginan ini juga didukung oleh parlemen negara *observer* yang menyadari pentingnya menjaga relevansi dan efektivitas ASEAN di tengah perkembangan arsitektur regional melalui promosi dialog inklusif dan kerja sama konkret dengan ASEAN.

Negara-negara *observer* dan Anggota AIPA meyakini bahwa kerja sama parlemen memainkan peran penting dalam memperkuat keterlibatan antara ASEAN dan pihak eksternal lainnya. Melalui kerja sama parlementer, pertukaran ide, perspektif, dan pengalaman antara Parlemen Anggota AIPA dengan parlemen negara-negara *observer* diharapkan dapat memberikan kontribusi yang signifikan dalam menjaga perdamaian, stabilitas, dan kemakmuran baik di kawasan maupun dalam konteks global.

Tema “*Parliamentary Cooperation: Shared Commitments for Peace, Stability, and Prosperity*” diangkat dalam dialog antara Parlemen Anggota AIPA dengan parlemen negara-negara *observer* tersebut. Parlemen negara-negara *observer* dan Parlemen Anggota AIPA percaya bahwa kerja sama parlemen yang inklusif, berbasis aturan, transparan, dan terbuka akan memperkuat efektivitas ASEAN dalam menghadapi tantangan regional dan global. Komitmen yang kuat terhadap regionalisme dan multilateralisme menjadi awal bagi parlemen negara-negara *observer* dan Parlemen Anggota ASEAN untuk berupaya mencapai tujuan bersama dalam menciptakan perdamaian, stabilitas, dan kemakmuran di kawasan dan dunia.

BKSAP adalah Alat Kelengkapan Dewan yang dibentuk untuk menjadi ujung tombak Diplomasi Parlemen. BKSAP mempunyai fungsi untuk membina, mengembangkan, dan meningkatkan hubungan persahabatan dan kerja sama antara DPR dan parlemen negara lain, baik secara bilateral maupun multilateral, termasuk berbagai organisasi internasional yang menghimpun parlemen dan anggota parlemen. BKSAP juga menyampaikan saran atau rekomendasi kepada Pimpinan DPR terkait masalah kerja sama antar-parlemen.

Informasi lebih lanjut, silakan menghubungi Biro KSAP:
021-5715814
biro_ksap@dpr.go.id